
6 Pièces

220 m²

Réf. 300L3996M

8 365 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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Location  saisonnière  à  Sainte  Maxime.  Belle  villa  avec  piscine  et  vue

mer à louer pour 10 personnes dans un domaine proche du centre et

de  la  plage  à  Sainte  Maxime.  Elle  dispose  d'un  grand  terrain

superbement  aménagé  d'environ  2500  m²  et  d'une  surface  habitable

de 220 m². Sa situation et son exposition (Sud) en font une destination

privilégiée.  Villa  entièrement  climatisée  très  bien  équipée  disposant

d'une  grande  terrasse  abritée  et  d'une  belle  piscine  de  forme  libre

5x11m. Elle se compose: au rez de chaussée se trouvent une grande

salle de séjour avec coin repas et coin salon ouvrant sur ...

Seasonal rental in Sainte Maxime. Beautiful villa with swimming pool and sea view

for  rent  for  10  people  in  an  area  close  to  the  center  and  the  beach  in  Sainte

Maxime. It has a large, superbly landscaped plot of approximately 2500 m² and a

living  area  of  220  m².  Its  location  and  exposure  (South)  make  it  a  privileged

destination.  Fully  air-conditioned,  very  well  equipped  villa  with  a  large  sheltered

terrace and a beautiful 5x11m free-form swimming pool. It is composed of: on the

ground floor there is a large living room with dining area and lounge area opening

onto a terrace, 3 bedrooms, 2 ...
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